



PAN exigió al TEPJF anular elección de Tamaulipas por “intromisión del crimen organizado”



El Partido Acción Nacional (PAN) exigió al **Tribunal Electoral** del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) anular el triunfo de [Américo Villarreal](#) Anaya en Tamaulipas, pues de no hacerlo, aseguró que “**se abrirá la puerta a la injerencia del crimen organizado**” en la entidad.

El pasado martes 27 de septiembre, en conferencia de prensa desde la Cámara de Diputados, el dirigente estatal del blanquiazul en Tamaulipas, **Luis René Cantú**, exigió al Tribunal, así como al Gobierno federal, anular los resultados de las elecciones del pasado 5 de junio, pues declaró, hay pruebas “contundentes” del **vínculo del crimen organizado con los integrantes de** Movimiento Regeneración Nacional ([Morena](#)) en el estado.

“Hay pruebas contundentes, **hay pruebas donde se señala realmente el vínculo con el crimen organizado, con delincuentes y más allá de eso**, hoy quieren salir con una cortina de humo y desmentir y echar la culpa al Gobierno del PAN. No, no podemos permitir eso y desde aquí les decimos, el PAN no lo subió a una camioneta financiada por el huachicol”, manifestó.

[PAN exigió al TEPJF anular elección de Tamaulipas por “intromisión del crimen organizado” - Infobae](#)